

Presentaron el proyecto para la construcción de la escuela de Ortofonía y Sordos



El fin de semana autoridades del Club de Leones y SurBayans presentaron formalmente el proyecto de construcción del edificio propio para la escuela de Ortofonía y Sordos “Nuestra Señora de Luján” de San Rafael.

“Es una iniciativa que ya inició. Sale a la luz en nuestra ciudad de San Rafael el Proyecto de construcción de la primera Escuela Especial para niños sordos de Argentina”, explicaron desde el Club de Leones sobre esta iniciativa que fue presentada el sábado en el predio donado por el municipio de San Rafael para la institución educativa ubicado en Gutiérrez y Jujuy.

El objetivo es construir la misma con un aporte de la fundación Lions Club Internacional y también con fondos que aportará la empresa local Bodega La Abeja.



Hay que destacar que la institución educativa celebró el pasado 8 de mayo 49 años de su existencia, y con él renovó el pedido por la necesidad de contar con un edificio propio.

Es importante destacar que durante estas casi 5 décadas tuvieron 6 mudanzas de edificios, por lo que desde hace tiempo vienen marcando la necesidad de tener un espacio propio, el que los chicos y la comunidad educativa se merecen.